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Alcalde de Quillota y encuesta sobre calidad de vida: 

resultados del estudio y puso énfasis 
en los desafíos futuros 

La comuna de Quillota, 

de acuerdo a una encuesta 
desarrollada por Fundación 
Plensa, se alzó como la 
segunda con mejor percepción 
de calidad de vida según sus 
propios habitantes. 

Y si bien el 2015 ocupó 
el primer lugar del ranking, 
el 2018 bajó hasta la quinta 
posición. Por eso, este repunte 

al segundo puesto (quedando 
detrás solo de La Ligua) es 
considerado como un hecho 
positivo. 

Con una puntuación de 
cero a mil, entre las categorías 
mejor evaluadas por los 
quillotanos están “Servicios 
para la Vivienda”, que tiene 
762 puntos; “Trabajo”, con 739; 
y “Satisfacción con la Vida”, que 
alcanza 584 puntos. 

En cuanto a la categoría 
“Seguridad”, Quillota figura 
con 469 puntos sobre mil. Sin 
embargo, esto fue suficiente 
para dejarla con el puntaje 
más alto entre las comunas de 
la región que fueron parte de 
este estudio. 

En tanto, entre las 

categorías con menos puntos, 
están “Educación” con 331 y 
“Salud” con 305. Eso sí, según 
las autoridades, esto se debe 
principalmente por la negativa 
evaluación del Hospital 
Biprovincial. 

Lo anterior se debe a que 
los consultorios municipales 
siguen manteniendo altos 
estándares de atención y 
buena evaluación por parte 
de la ciudadanía, a diferencia 
del recinto asistencial. 
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Por último, en la parte baja 
están “Equipamiento” con 269 y 
“Transporte” con 262, categoría 
que se espera pueda subir en 
un nuevo estudio gracias a las 
gestiones del municipio local. 

Y es que, por causa de 
ese trabajo, se han logrado 
importantes avances en 
materia de conectividad, 

como por ejemplo la reciente 
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en el lugar 2 

entre las 10 

principales 
ciudades de 

la región. 

2015: 12 
2018: 52 
2023: 22 
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Evaluación por componente 

San Pedro a la red de EFE con 
su servicio Bus+Tren. 

“El Observador” conversó 

sobre esteestudio con el alcalde 
Oscar Calderón, quien se 
mostró muy contento por 
el desarrollo de la encuesta 

que evidencia una buena 
evaluación por parte de la 

comunidad. 

- Alcalde, ¿cómo recibe estos 
resultados tan positivos para 
Quillota? 

“Los recibimos con harta 
alegría. No estaba en nuestro 
conocimiento que se estuviera 
desarrollando este tipo de 
encuesta, ya que se hace 
entre distintas comunas y los 
consultados son los habitantes. 
Nos mandaron la información 
y nos confirmaron que en el 
año 2018 estábamos en el lugar 
número cinco de la región. Así 
fue como recibimos la comuna, 

pero hoy ya estamos en el 

  

ulllota 

  

  

  

El alcalde Oscar Calderón conversó con Juan Carlos Reyes en Radio Quillota y valoró positivamente el informe 

de la Fundación Plensa. 
  

segundo lugar”. 

- ¿Cuáles serían las claves para 
este importante logro? 

“Nos parece que es elreflejo 
de lo que estamos haciendo en 
conjunto con la comunidad. 
Nuestra invitación, siempre 
y desde el primer momento 

  

En 2023, Servicios para la vivienda fue la categoría mejor 
evaluada, mientras que Transporte público está en el último lugar 
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E Trabajo 739 

> Satisfacción con la vida 584 
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cuando asumimos en 2021, 
fue a trabajar los vecinos y 
vecinas en sus distintas áreas. 
Y no solo con organizaciones 
sociales o deportivas, también 
con entidades gremiales del 
comercio, del empresariado y 
del transporte público. Nuestra 
política es que la comuna la 
construimos entre todos y 
todas, así que este resultado 
de la encuesta es un gran 
reconocimiento que nos hacen. 
Pero además da cuenta de un 
gran desafío, que es mantener 
este nivel de trabajo a nivel 
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regional”. 

- ¿Cómose puede mejorar este 
resultado? 

“Esta encuesta nos sirve 
para mejorar lo que está un 
poquito bajo y nos ayuda a 
compararnos con nosotros 
mismos. Por ejemplo, debemos 
potenciar el transporte. Eneste 
sentido, estamos haciendo un 
buen trabajo con el gremio. 
Yo agradezco a todas las 
organizaciones de taxis 
colectivos, de transporte menor 

y a las autoridades que están 
haciendo gestos. Además, 
queremos generar una oficina 
de atención de la Seremi de 
Transporte en Quillota. Ya 

tenemos el visto bueno del 
Ministerio y de la Seremi, por lo 

que hoy estamos trabajando la 
parte administrativa para que 
el transporte colectivo menor y 
mayor tenga más cercanía para 
resolver problemas, porque 
hay un montón de situaciones 
que la burocracia hace que se 
vayan dilatando”. 

¿En qué otra área se debe 
trabajar con más ahínco? 

“Otro delos aspectos quese 
señalan con menor aprobación 
es el de salud, pero en ese caso 
es el Hospital Biprovincial el 
que baja el promedio, porque 
los consultorios municipales 
siempre han tenido una muy 
buena evaluación por parte 
de la ciudadanía. Me deja 
muy tranquilo que lo mejor 
que tenemos sea servicios 
para la vivienda, luz, aseo y 
áreas verdes, todo lo que está 
directamente relacionado con 
la población. Y eso depende 
directamente de nuestro 
trabajo como municipio”. 

- ¿Cómo está el tema de la 
seguridad? 

“Somos la comuna mejor 
evaluada en seguridad. Yo 
tengo la misma impresión de 
que lo estamos haciendo muy 
bien, pero pasa que en Quillota 

hay un asesinato y queda la 
escoba porque no estamos 
acostumbrados. Pero que la 
propia comunidad lo diga nos 
deja muy tranquilos”.
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